



4年越しの開催。音楽と食と桜と。

第1回 三芳さくらまつり開催

3/23(土)、三芳町役場前で第1回三芳さくらまつりを開催。キッチンカーやステージでの演奏に約2,000人が来場しました。また、当日に同時開催した「みよし Well-being のまちづくり宣言式」では、「誰一人取り残さない共に生きる幸せなまち三芳」の実現をめざすことを高らかに宣言しました。



↑みよし Well-being のまちづくり宣言に合わせて記念樹(桜)を植樹。

↓委嘱を終えた皆さん。地域の交通安全を固く約束しました。



子どもたちの登下校を守ります 三芳町交通指導員委嘱式を実施

4/8(月)、役場庁舎で三芳町交通指導員の委嘱式を実施。20人の交通指導員を委嘱しました。交通指導員は、地域の子どもたちが安全に登下校できるように、毎日交差点に立っています。また、交通安全の意識向上を図るため、小学校区の交通安全教室や街頭での啓発活動など事故を未然に防ぐための活動を行い、私たちが暮らす三芳町の安全安心を下支えします。

↓講演終了後のサインセールもにぎわいました。



作者自身が読み聞かせ ひろかわさえこ先生講演会

3/24(日)、藤久保公民館で「ひろかわさえこ先生講演会～絵本のとびらをあけて～」を開催。絵本作家のひろかわ先生が読み聞かせる著作の絵本や紙芝居に、子どもたちは大喜びで大いに作品を楽しみました。また、後半の作品にまつわる講演では、絵本づくりにかける思いや舞台裏の話も。子どもから大人まで笑顔で講演会を堪能しました。

産後ドゥーラって? こんなことができます!

子育てサロン 「ママとベビーのおしゃべりCafe」

4/11(木)藤久保公民館で、認定産後ドゥーラ子育てサロン「ママとベビーのおしゃべりCafe」が開催。参加したママたちはゆったりお茶を飲みながらおしゃべり。産後のママの家事・育児をサポートできる「産後ドゥーラ」から、受けられるサポートや出産、育児の悩みなどの話を共有してリフレッシュしていました。



↑サロン中は産後ドゥーラの皆さんも赤ちゃんを抱っこしたり、遊んでくれます。



もっと柔道を好きに! 大学生と楽しく学ぼう

淑徳大学女子柔道部 子どもたちの柔道教室

3/30(土)、淑徳大学女子柔道部で子どもたちの柔道教室が開催されました。「勝ち負けだけではなく、柔道を好きになってほしい」という想いのもと、大学生と楽しみながら筋トレや技の練習に励む子どもたち。トレーニングの後は笑顔でハイタッチをする姿も見られ、交流も深まった1日となりました。



↑講師の野瀬監督と子どもたち。教室は「新しい技を知れて楽しい」と評判です。

